



Musikkapelle Brandberg

Wir blicken auf ein ereignisreiches Jahr zurück. Neben den kirchlichen Ausrückungen, Ständchen und Konzerten waren das Frühjahrskonzert, das 6. Weisenbläsertreffen und zum Abschluss unsere zwei Adventkonzerte unsere musikalischen Höhepunkte, auf die wir mit dankbarer Freude zurückschauen können. Wir hoffen, dass es uns gelingt, auch im neuen Jahr wieder ein paar musikalische Akzente zu setzen. Allen, die uns als freiwillige Helfer, Unterstützer oder als Sponsoren in irgendeiner Weise immer wieder unter die Arme greifen, sagen wir ein herzliches „Danke“!

Wir wünschen euch allen besinnliche Weihnachten und viele schöne Momente im Jahr 2018

Brandberger Musikkapelle

Brandberger Chor

Das Jahr 2017 neigt sich dem Endz. Unser Bestreben war es, das Kirchenjahr durch unser Singen musikalisch zu begleiten und zu verschönern. Wir hoffen, dass uns das zur Freude der Gottesdienstbesucher auch gelungen ist. Wir bedanken uns für die Anerkennung, die wir immer wieder erfahren durften, und vor allem auch bei unserem Pfarrer Jürgen für die angenehme und unkomplizierte Zusammenarbeit. Ein neues Jahr mit neuen Aufgaben erwartet uns. Mit Freude wollen wir es angehen. Vielleicht ist der Eine oder die Anderer unter euch, die gerne in unserer Gemeinschaft mitwirken möchten. Ihr seid immer herzlich willkommen!

Allen Brandberger Blattl-Lesern wünschen wir zu Herzen gehende Weihnachten und alles Gute für 's neue Jahr!

Euer Brandberger Chor

Die Landjugend Brandberg

wünscht allen eine schöne, besinnliche Weihnachtszeit und einen guten Rutsch ins neue Jahr 2018.



Jetzt ist die Zeit der tausend Lichter, sie erstrahlen wunderschön, sie zaubern ein Lächeln auf Gesichter, von Menschen, die vorüber gehen.

- Wilma Forsche -



Wir bedanken uns recht herzlich bei allen Helfern, Unterstützern und zahlreichen Besucher unserer Veranstaltungen im vergangenen Jahr und wünschen allen Brandbergern gesegnete Weihnachten sowie ein gesundes und glückliches Jahr 2018

Steinschafzuchtverein Brandberg-Zillergrund



Freiwillige Feuerwehr Brandberg

Das Jahr neigt sich dem Ende zu und so kann die Freiwillige Feuerwehr Brandberg auf ein Ereignis und Arbeitsreiches Jahr 2017 zurückblicken.

Die Freiwillige Feuerwehr Brandberg wünscht allen schöne, besinnliche Weihnachtsfeiertage und ein gutes, gesundes und unfallfreies Jahr 2018 nach unserem Leitspruch

„Gott zur Ehr, dem Nächsten zur Wehr“



Mit einem strahlenden Lächeln stellen sich unsere Erdenbürger vom Jahr 2017 noch einmal vor.

Alexander Geisler, Klaus und Linda Stock und Isabella Eberharter freuen sich aufs erste Weihnachtsfest mit ihren Familien.

